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県立種子島中央高校 

生徒会新聞 
令和 2年 7月 20 日発行 

１学期号 

🌼対面式🌼 
 ４月９日（木）に対面式が行われました。新入生を代表して日髙星那さん（情報処理科）が「高い目標を持

ち，楽しい高校生活を送るとともに，先輩方と良き伝統を作る一員として，３年間勉強や部活動などに励んで

いきたいと思います」と述べました。また各学級の代表者が学級目標やどんなクラスにしていきたいか発表し

てくれました。ここで，各クラスの学級目標を紹介します。 

 

１年１組 Ｄｏ ｏｕｒ ｂｅｓｔ！ ～ 明日やろうは馬鹿やろう ～ 

１年２組 一人はみんなのために、みんなはひとつのために。 

１年３組 ～ Ｅｎｊｏｙ ～ みんなの個性が集まり 楽しいクラス 

 

高校生活が始まり楽しさはもちろんですが，不安に感じることもたくさんあると思います。そんな時はぜ

ひ，先輩方に質問したり相談したりしてください。今できることに積極的に取り組み，自分の強みを増やして

いきましょう。また，将来について考え，自分を見つめなおすことも大切です。身近にいる友人や先輩方，先

生方と充実した学校生活を送っていきましょう。 

🌼入学式🌼 
 ４月７日（火）に第 13回入学式が行われ，普通科 51人，情報処理科 30人，計 81人の新入生が入学しまし

た。新型コロナウイルスの影響で，例年のように，２，３年生による校歌斉唱は行うことはできませんでした

が，新入生代表挨拶で１年１組の立石和奈さんが，「先生方・先輩方のご指導に従い，この種子島中央高等学

校にふさわしい伝統を築き上げることをここに誓います。」と，高校生活への抱負を述べてくれました。これ

から私たちと一緒に，学校行事や部活動，勉強に一生懸命取り組み，生徒全員で種子島中央高校をよりよい学

校にしていきましょう。 



🌼生徒会役員選挙🌼 
７月７日（火）に生徒会役員選挙がありました。６名の２年生と，５名の１年生が生徒会に入ってやりた

いことや自分の考えを全校生徒に向けて演説しました。第 12期生徒会役員は次の通りです。 

 

        生徒会会長 廣濱  葵 さん（普 通 科２年，南種子中学校出身） 

        生徒会副会長 日髙 千尋 さん（普 通 科２年，南種子中学校出身） 

  生徒会副会長 森  海偉 さん（普 通 科１年，南種子中学校出身） 

  生徒会会計 中島 諒男 さん（情報処理科２年，南種子中学校出身） 

         浦口 美邑 さん（情報処理科１年，中種子中学校出身） 

  生徒会書記 坂口 大仁 さん（普 通 科２年，南種子中学校出身） 

         上妻 咲希 さん（普 通 科１年，中種子中学校出身） 

 

新生徒会会長 廣濱 葵さんの公約「自主性を大切にできる学校」と生徒会スローガン「飛翔」を土台

に，よりよい種子島中央高校を築いていって欲しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

🌼生徒総会🌼 
 ６月 11日（木）に生徒総会が行われました。年間の行事計画，学級目標なを 

発表した後，「学校への要望事項」，「地域とふれあうために生徒ができること」 

について協議しました。「地域とふれあうために生徒ができること」では， 

「イベント」，「ボランティア」，「あいさつ」の３つの観点から意見を出し 

合いました。多くの生徒が自分の意見を積極的に発表し，充実した時間を送る 

ことができました。生徒総会で出し合った意見をそのままにせず，これからの 

学校生活で活かし，やらされるという意識ではなく自ら進んで考え行動しま 

しょう。そして私たち生徒が様々なことに主体的に取り組み，種子島中央高校 

をさらに盛り上げていきましょう。 

🌼メモリアルマッチ🌼 
６月 13日（土）に３年生最後の大会となるメモリアルマッチが行われまし 

た。今年は，新型コロナウイルスの影響で各部活動の県大会は中止となってし 

まいましたが，メモリアルマッチという形で３年生の最後を飾る試合を無事に 

行うことができました。どの部活動でもこれまでの集大成として，全力を出 

し切れたと思います。例年とは違う形でしたが，涙あり笑顔ありの記憶に残る 

素晴らしい大会となりました。 

１，２年生は先輩方の背中を目に焼き付け，新チームとして全力で頑張って 

いってください。応援しています。 


